

Corchones

PARA EL CALZADO

Un gran surtido de corchones para el calzado acabo de recibir hay en diferentes tamaños, cien, ciento cuarenta, ciento sesenta centímetros de largo, en los colores

—NEGRO, HABANO, CAFE OSCURO, GRIS CLARO, BLANCO, CAFE COLORADO Y GRIS OSCURO—

PASE USTED HOY MISMO Y ENCONTRARA CORDONES QUE ARMONICEN CON EL COLOR DEL CALZADO QUE USTED ESTA PUESTO.

Rafael A. Rodriguez.
IMPORTADOR DIRECTO.

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

Bajos, Palacio Municipal, Letra A.—Quito, Ecuador.

Telegramas de Guayaquil

Diciembre, 20.

Nótase alguna agitación popular con motivo de la inauguración del Concejo; ayer se aseguiró que asistirían los señores Arosemena, Blanco y Benítez Icaza, más anoche, el primero de los caballeros nombrados, presentó su excusa, la misma que le fue aceptada. Afirmase también que se excusara el suplente Dr. Alfredo Valenzuela. La animosidad popular se manifiesta contra 3 concejales, abogados, uno de los cuales rehusó ir.

La Confederación Obrera ha convocado a los gremios para que asistan a la sesión. Téme-se que ocurran desagradables choques.

—El Concejal señor don Horacio Espinel, denunció con la energía del caso, el déficit de víveres que ha habido en los almacenes municipales, déficit que asciende a 80 mil sucres; semejante denuncia ha causado sensación. El mismo concejal señor Espinel solicitó que se iniciara la tramitación sumaria correspondiente para investigar ciertas denuncias que la prensa ha publicado. Aplaudíase esta labor que ha de esclarecer los hechos.

—Elijióse el Directorio de la Federación de Estudiantes, siendo su resultado el siguiente: Presidente, Eduardo Morel; Vicepresidentes, Falco-

RECEPCION

Acaban de llegar a la casa Parado los inmejorables relojes "High Life" "Waltham" "Ansonia" & Co. Quito.—Venezuela 17

ni Villagómez y Antonio Moya; Secretarios: Arizaga y Espinel.

—Los universitarios quiteños, señores Brete, Gangotena, León y Dómon, de don ayer a sus colegas un espléndido banquete, el cual fue ofrecido en galanas frases por el señor Enrique Freile y contestado en sentido lrico rico por el señor José María Egas (Doran Grey).

—Llegó el señor Dr. Luis Felipe Borja, acompañado de su simpática hija señorita Elena. Partirán hoy en el vapor "Perú", con dirección al Norte.

—«El Telégrafo» publica el fotográfico del señor concejal Horacio Espinel, manifestando que su ingreso en las últimas sesiones como suplente, ha sido sumamente precioso, pues se ha preocupado, con energía, de esclarecer puntos oscuros que en el Ayuntamiento ha observado. El mismo diario afirma que anoche robaron en sus talleres un cliché caleidoscopio de Jaime Salinas, en el cual se hacía alusión al Concejo. Ha causado hilaridad tan curioso robo.

—Embarcáronse en el vapor «Bologna», con dirección a los Estados Unidos los señores Leonardo Freile y Humberto Bueno.

REVISTA DE LA PRENSA

«EL COMERCIO».—Con inusitado regocijo han celebrado los fieles del Arzobispado y XXV aniversario de la ordenación sacerdotal del Ilmo. Sr. Pólit.

—Encontramos justo el homenaje, que nos consideremos en el festejado su calidad de Primero de la Iglesia ecuatoriana, sea que sólo atendamos al ciudadano virtuoso, al sacerdote inteligente y siempre como es el Ilmo. Sr. Arzobispo de Quito.

«EL DIA».—La persuasión de que dada la deidad con que se atiende a las cuestiones de interés general, es necesario recalar sobre ciertos datos de administración, para conseguir que se interese general primer sobre los particulares, que son los que siempre logran salir triunfantes, nos induce a insistir en algo que ya reclamamos aceleradamente.

—Ya hace algún tiempo, llamamos la atención respecto a la necesidad de que se ponga el mayor esmero en su pervigilar la urbanización de la ciudad, en lo que dice relación a nuevas construcciones, y si volvemos a la carga, es porque hay ciertos organismos administrativos dotados de tan terrible sordera que es necesario estarles gritando constantemente, para lograr ser oídos.

«LA NACION».—Quién había de creer que Juan Lata, habido en ser autor de los artículos más coquinos que ha publicado «La Tribuna» en contra del Uruguay y del Sr. Presidente de la República y la dignísima familia de este caballero!

—«Cosas de la política». Ya que de un hombre que ha vivido en Europa, ya se conjetraban habría asimilado cultura, que habría dejado ese procedimiento de coquetear en pasajeros a los periodistas, no se podía y debía esperar sino buenas maneras, por mucho que la baya encochado la separación del cargo de Cónsul, y que los nuevos congresos no hayan tenido a bien recoger en el puesto de

Falta de patriotismo o desidia?

Hace cosa de seis meses, el Gobierno ordenó que un dinamo, el cual se hallaba en el Fuerte de Punta de Piedra fuera trasladado a Quito, a fin de obsequiarlo al cantón Montafar, donde se trataba de hacer una instalación de luz eléctrica. El Sr. Coronel Juan Francisco Orellana con recomendable afán y desinteresado patriotismo, labó eficazmente en el asunto y, debido a sus gestiones, el dinamo llegó a esta ciudad y en las Maestranzas del Barque Nacional se hicieron algunas reparaciones de las que tenía absoluta necesidad. En esta obra, con verdadero entusiasmo, ha secundado al Sr. Coronel Orellana, el Sr. D. Gavino Lara, a quien comisionara la Municipalidad de San Gabriel, en vista de su patriotismo, para que la representara y recibiera el dinamo.

Ahora bien, no obstante haberse ya en perfecto estado de Procurador Síndico del Municipio de Quito, declarando anticipadamente que le birlarían del cargo!

«EL CONSERVADOR».—Mo'desto pero ferviente católico «El Conservador», tiene a muchísima honra, en esta solemne hora para la Iglesia ecuatoriana, tener pliego homenaje al Ilmo. y Rmo. Sr. Dr. Manuel María Pólit Leso, dignísimo Arzobispo de Quito, en el XXV aniversario de su ordenación sacerdotal y Primera Misia.

«LA TRIBUNA».—El problema linifra será siempre un tópico de actualidad, mientras permanezca

Ecos de nuestra labor

[Sin comentario]

Señora Doña Ana Paredes de Alfaro. Guayaquil.

Saludámonos con respeto y veneración. En homenaje a la memoria del Ilustre General Alfaro, LA EPOCA está reproduciendo «Historia Ferrocarriil» del Sur. Ferrienvies votos porque usted y señorita América encuentren gran permanencia en nuestra patria. Adictos y atentos servidores.

Director y Redactores de «La Epoca».

Señores Director y Redactores de «La Epoca».

Congratulamos que la labor de «La Epoca» sea encomendada a hacer conocer la historia del ferrocarril del Sur, probando que la perseverancia y la honradez fueron norma del partido liberal y de «Jefe, a quienes, en no lejano día, se hará justicia, a pesar de las calumnias de sus detractores. América y yo agradecemos y retornamos salud de ustedes. Atenta amiga,

ANA PAREDES DE ALFARO.

Venta de lotes de terreno

en la sección más pintoresca de la Nueva ciudad de Quito, en la Avenida Aguilera y con acceso a la aenida Colón.—La venta se hace por medio de Pólizas de Bien-Raiz, las que dan derecho a adquirir un lote de terreno, en esta sección, mediante pagos mensuales, y también mediante sorteos de Polizas.

Para más pormenores y detalles, entenderse con **LUIS ALBERTO ORTIZ.**

THE CRY BELL

EN SU CASA CARRERA ESMERALDAS N. 33. DE 8 A 9 A. M., Y DE 12 A 2 P. M. EN SU ALMACEN, CARRERA BOLIVIA N. 33. DE 11 A 12 A. M., Y DE 4 A 6 P. M.

THE CRY BELL

en la Nueva ciudad de Quito, en la Avenida Aguilera y con acceso a la aenida Colón.—La venta se hace por medio de Pólizas de Bien-Raiz, las que dan derecho a adquirir un lote de terreno, en esta sección, mediante pagos mensuales, y también mediante sorteos de Polizas.

Para más pormenores y detalles, entenderse con **LUIS ALBERTO ORTIZ.**

SOCIAL	CRONICA
<p>BAYUBOS.—Ayer por la tarde fué bautizado el niño José Veja, hijo del señor don José Adolfo Veja.</p> <p>—Después de la ceremonia, los asistentes fueron invitados a la casa de los padres del niño bautizado.</p> <p>GRUPO.—Ante el tribunal compuesto por los doctores Roberto Posas, Carlos A. Larrea Ch. y Homero Viteri L., rindió el examen previo para optar el título de Licenciado en Jurisprudencia el Sr. Pedro P. Penco.</p> <p>Fue aprobado con buena votación.</p> <p>FELICITACIONES.—Muy alegre y elativa se los enviamos al Sr. Dr. Nicolás R. Veja, por el merecido nombramiento que, para el cargo de Procurador Síndico Municipal, en sesión de ayer, le decretó el Concejo Cantonal de esta ciudad.</p> <p>VIAJEROS.—Para Guayaquil partió el señor Pablo Gonsammbach.</p> <p>—Para Riobamba, el señor Alfredo Gallardo.</p> <p>—Para Ambato el Sr. Dr. Miguel Angen Albornoz.</p> <p>—Para Latacunga el Sr. Augusto J. Quevedo.</p> <p>—A Tambillo el Sr. Dr. Agustín Bustos.</p> <p>ESTERAMOS.—De suma gravedad se encuentra la señora Doña Viciana de Vivanco.</p> <p>—Guarda cama el señor Carlos Manuel Nolas.</p> <p>—Ha recaído en su enfermedad la niña Carlota Larrea.</p> <p>DEFUNCIONES.—Después de mala enfermedad, dejó de existir el día de ayer, en esta ciudad, la señorita Carolina Cedeño Alfaro.</p> <p>Damos nuestro pésame a sus deudos.</p>	<p>Que se componga.—La autoridad competente debe tomar el estado en el asunto, a fin de que el certido de salubridad pública no sea una verdadera amenaza para los habitantes de la capital.</p> <p>—En el puente de la carrera Venezuela existe una querrela que se resuelve en los alrededores un asqueroso hacinamiento de inmundicias, que impiden el paso, nauseabundo y hacen difícil el tráfico.</p> <p>—Nuestro deseo sería que nuestro Municipio, preocupándose ya por el bienestar del pueblo, mande a contrair una muestra del predicho puente una serie de excavados que faciliten el paso y no causen vergüenza a los hijos de Quito, que todos los días reciben visitas de extranjeros.</p> <p>Una desgracia.—El conecelo joven Luis Enrique Darques, que el día de ayer, y a eso de los tres de la tarde, cruzaba por la carrera Caracas, fué víctima de un accidente casual.</p> <p>—Un empleado de «La Express» desahogado unos builes de papel en las salidas de El Dia y al pasar el señor Darques se le escapó un buile de más de dos quintales de peso, viniendo a caer sobre el desgraciado transeunte, el cual fué herido de gravedad, y el buillon de la Policía Nacional, en donde fué atendido.</p> <p>—El estado del señor Darques es desesperante, pues, tiene contusiones de suena gravedad.</p> <p>El cable.—No publicamos hoy, nuestro servicial cable, por hallarse la línea de Guayaquil interrumpida, así que nuestros lectores se dignarán dispensarnos.</p> <p>TELEGRAMA.—La Doña Carlota recibió novedades en artilugio para obsequios.</p> <p>Quito.—Venezuela 17.</p>